

# Les prestataires du tourisme visitent le musée Radar

**Douvres-la-Délivrande** — Le devenir du musée franco-allemand du Radar intéresse les acteurs économiques locaux et le service patrimoine de la région Normandie.

En ce début mai, les Amis du musée du Radar, représentés par le secrétaire, Philippe Renault, ont ouvert les portes du musée pour deux visites de promotion et de valorisation du site.

## Office de tourisme Terre de Nacre

Invités par l'office Terres de Nacre, commerçants et propriétaires des gîtes sont venus découvrir le site. « **Nous avons invité les adhérents de l'office de tourisme de Terre de Nacre à venir découvrir le musée Radar et le site. Ils pourront en parler autour d'eux et ainsi devenir les ambassadeurs du territoire** », explique Nathalie Papouin, directrice adjointe à l'office de tourisme de Cœur de Nacre.

Tous les prestataires touristiques sont des relais d'information qui participent à la promotion du site. Cette initiative a rencontré l'adhésion d'une quinzaine de personnes pour cette première. Propriétaire des chambres d'hôtes La Maison de Nacre à Dou-



*Les services de l'Etat et le service patrimoine de la région Normandie sont venus en visite au musée Radar dans le cadre du dossier de classement des plages du Débarquement au patrimoine mondial de l'Unesco.*

| CREDIT PHOTO : QUEST-FRANCE

vres, Caroline Naso vient pour la première fois au musée Radar. « **C'est une bonne initiative. Elle va me permettre de parler du site à mes clients et leur proposer cette visite à Dou-**

**vres** ». Pour Stéphane Longo, directeur général du casino de Saint-Aubin-sur-Mer « **cette visite permet de tisser des liens avec tous les acteurs de la région. Je vais visiter le musée**

**pour la première fois. Nous pouvons faire la promotion du musée auprès de nos clients** ».

## Patrimoine mondial de l'Unesco

Dans le cadre du dossier d'inscription des plages du Débarquement au patrimoine mondial de l'Unesco, le musée Radar franco-allemand de Douvres s'inscrit dans la zone historique associée. C'est à ce titre que le service patrimoine de la Région, avec d'autres services de l'Etat, s'est déplacé sur le site douvrais. « **Nous effectuons un travail de conservation préventive des lieux de mémoire auprès des musées qui s'inscrivent dans cette dynamique. Le musée Radar est un relais de mémoire, un lieu emblématique en terme de technologie. Il alimente également la réconciliation et fortifie les notions de liberté et de paix** », indique Vincent Aubin, chef du service patrimoine à la région Normandie.